



DÉPARTEMENT DE LA VIENNE

Communiqué de presse

Poitiers, le 30 mai 2024

Travaux de renouvellement de la couche de roulement sur la RD 749 et la RD749 a, à Chauvigny

Gilbert BEAUJANEAU, Vice-Président du Département de la Vienne en charge des Routes et Mobilités et ISABELLE BARREAU et Gérard HERBERT, Conseillers départementaux du canton de Chauvigny, ont présenté les travaux de réfection de la couche de roulement de la RD 749 à Chauvigny qui se sont déroulés du 15 au 26 avril.

Classée dans le réseau structurant de 2ème catégorie, la RD 749 permet la liaison entre Lussac-les-Châteaux et la RN 147, Châtelleraut et le département d'Indre-et-Loire. Elle dessert notamment les bourgs de Lussac-les-Châteaux, Civaux, Valdivienne, Chauvigny, Bonneuil-Matours, Châtelleraut et le nord du département en direction de l'Indre-et-Loire et de l'autoroute A10. Cet axe Sud/Nord permet la circulation vers plusieurs pôles d'activités touristiques (cité médiévale de Chauvigny, Châtelleraut...) et économiques (centrale de Civaux, usines, commerces).

Le trafic sur cette route est de l'ordre de 5 000 véhicules par jour dont près de 5 % de poids lourds dans les deux sens de circulation.

Afin de limiter l'impact sur le trafic, ces travaux sont réalisés en deux phases. **Le rabotage de l'ancienne chaussée et les préparations préalables ont été réalisés du 15 au 19 avril et la mise en œuvre des enrobés du 22 au 26 avril.** Une communication préalable aux travaux a été effectuée en collaboration avec les services techniques de la Mairie de Chauvigny par la mise en place de panneaux de signalisation et la distribution dans les boîtes aux lettres d'une plaquette d'information pour informer les riverains.

La réfection de la couche de roulement de cette chaussée, a consisté à raboter l'ancienne chaussée détériorée et de réaliser la couche de roulement sur la totalité de la largeur des rues, ce qui représente la mise en œuvre d'environ 1 400 tonnes d'enrobés tièdes.

Pour garantir la sécurité de tous, des déviations avaient été mises en place pendant les travaux.

La Direction des Routes du Département de la Vienne assure le suivi des travaux réalisés par l'entreprise Eurovia, agence de Poitiers.

Les travaux s'élèvent à 163 000€ et ont été financés par le Département de la Vienne.

Plus d'informations :

Direction des Routes du Département – Subdivision de Montmorillon – 05 49 83 80 80

